

EINLADUNG

STERNSINGERAKTION

MACH MIT BEIM STERNSINGEN!



Gehst Du mit?

Möchtest Du dabei sein, wenn Sternsingergruppen wieder in ganz Deutschland, auch bei uns in Kiefersfelden, den Menschen den Segen direkt an die Haustür bringen? Möchtest Du mithelfen, dass es Kindern in Not überall auf unserer Erde besser geht?

Königliche Gewänder, funkelnde Kronen, Stern, Weihrauch und Spendenbüchse:

Das sind die Sternsinger! Sie ziehen in Begleitung eines Erwachsenen von Haus zu Haus, segnen die Menschen dort und bitten sie um eine Spende für weltweite Kinderhilfsprojekte.

Bald beginnt auch bei uns in Kiefersfelden die nächste Sternsingeraktion. Sei auch Du dabei, bei der weltweit größten Solidaritätsaktion „Kinder helfen Kindern“!

Die Sternsinger werden am Donnerstag, 02.01.2025 um 09.00 Uhr von Pfarrer Huber ausgesandt Dann zieht Ihr von Haus zu Haus,

am Donnerstag, 02.01. und Freitag, 03.01.2025.



SEGEN*BRINGEN
SEGEN SEIN



Einzige Voraussetzung: Einverständnis der Eltern. Melde Dich am besten sofort an (bis spätestens 27.12.2024 mit Namen, Anschrift und Tel.-Nr.), bevorzugt in einer Dreiergruppe mit erwachsener Begleitung: im Pfarrbüro Heilig Kreuz (Tel.-Nr. 08033/8278) oder per E-Mail: sternsinger-kiefer@web.de. Bitte vereinbare auch gleich einen Termin zur Einkleidung (wird zeitlich getrennt nach Gruppen organisiert; am Freitag, 13.12. oder 27.12.2024 zwischen 12.00 und 17.00 Uhr im Pfarrheim).

Liebe Eltern, Großeltern oder sonstige Menschen, die gerne bei unserer Aktion mithelfen möchten:

Liebe Eltern: Ihr/e Kind/er beim Sternsingen unterstützen!

Beim afrikanischen Volk der Xhosa gibt es ein Sprichwort: „**Viele kleine Leute, an vielen kleinen Orten, die viele kleine Dinge tun, können das Gesicht der Welt verändern.**“ Das passt auch gut zur Sternsingeraktion: Kinder ziehen zum Jahreswechsel durchs ganze Land und bringen die Friedensbotschaft und den Segen für das neue Jahr zu den Menschen. Die Sternsinger sind damit Teil lebendigen Brauchtums. Immer wieder erhalten wir Rückmeldungen, wie sehr das von den Menschen, die die Sternsinger besuchen, geschätzt wird.

„Segen bringen – Segen sein!“ lautet das Motto der Sternsinger in den letzten Jahren. Dieser Segen wird aber auch in anderen Teilen der Welt wirksam. Mit den Sternsinger-Spenden werden jährlich Kinder und Familien in Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa unterstützt, die unsere Hilfe dringend benötigen: Für eine bessere Zukunft braucht es Bildung, Betreuung, Gesundheitsfürsorge und Ausbildung. (Infos dazu auf www.sternsinger.de).

Beim Sternsingen machen auch die Kinder selbst wichtige Erfahrungen: In ihren Gewändern treten sie für die Rechte von Kindern überall in der Welt ein, sie erleben Gemeinschaft und leisten wichtiges soziales Engagement für Gleichaltrige weltweit.

Wir bitten Sie, dass Sie Ihrem Kind (oder Ihren Kindern) die Teilnahme an der Sternsingeraktion ermöglichen.

Liebe Alle, die sich gern engagieren möchten:

Natürlich sind auch Sie herzlich eingeladen, falls Sie Zeit und Lust haben, beim Sternsingen dabei zu sein, z.B. als Begleitperson oder bei der Essensausgabe.

Falls Sie Fragen zur Sternsingeraktion vor Ort haben oder Sie sich am Donnerstag, 02. und Freitag, 03.01.2025 gerne engagieren wollen, kontaktieren Sie uns bitte:

Helga Schachtner, E-Mail: sternsinger-kiefer@web.de
oder

Pfarrbüro Kiefersfelden, Fr. Biller, E-Mail: hl-kreuz.kiefersfelden@ebmuc.de
Pfarrer-Gierl-Weg 8, 83088 Kiefersfelden, Tel. 08033/8278

Weiterführende Informationen zu den Sternsingeraktionen unseres Pfarrverbands auf der Internetseite unseres Pfarrverbands www.erzbistum-muenchen.de/pfarrei/pv-oberes-inntal/ oder auf der offiziellen Homepage der Sternsinger www.sternsinger.de/

